

ABSTRAK

DARTUTIK (2010/55306) : IMPLEMENTASI NILAI-NILAI PERSATUAN INDONESIA DALAM KEHIDUPAN MASYARAKAT KAMPUNG TELUK RAYA KECAMATAN KOTO XI TARUSAN KABUPATEN PESISIR SELATAN

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana implementasi nilai-nilai persatuan Indonesia dalam kehidupan masyarakat kampung Teluk Raya Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan. Khususnya dalam bentuk pelaksanaan nilai persatuan Indonesia yang dilakukan masyarakat adalah kegiatan gotong royong, kegiatan pengajian, dan kegiatan organisasi karang taruna pemuda. Serta menjelaskan kendala-kendala dan upaya-upaya apa saja yang ditemukan dan dilakukan oleh masyarakat dalam melaksanakan nilai-nilai persatuan Indonesia dalam kehidupan masyarakat. Latar belakang penelitian dimulai dari kondisi kurangnya nilai-nilai persatuan Indonesia yang dimiliki oleh masyarakat kampung Teluk Raya.

Untuk menjawab pertanyaan masalah tersebut, penulis menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif yaitu berusaha mendeskripsikan Implementasi Nilai-nilai Persatuan Indonesia Dalam Kehidupan Masyarakat Kampung Teluk Raya Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan. Informan ditentukan secara purposive sampling sesuai dengan tujuan penelitian yang ditetapkan. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa: Nilai persatuan yang dimiliki oleh masyarakat kampung Teluk Raya terlihat masih kurang, dan kurangnya mengamalkan nilai-nilai persatuan Indonesia. Dalam membangun persatuan Indonesia, Ninik Mamak, orang tua menemui beberapa kendala di antaranya: **1.** Kendala dalam diri pemuda yaitu tidak mengikuti kegiatan organisasi yang telah diadakan, seperti pengajian, karang taruna pemuda dan gotong royong. **2.** Kendala dalam dari luar diri pemuda kurangnya saran untuk pelaksanaan kegiatan olahraga serta lokasinya tidak ada. **3.** Upaya yang bisa dilakukan oleh Ninik Mamak, orang tua bekerja sama untuk memecahkan masalah, agar menciptakan suasana keakraban, kerukunan, kebersamaan dan penuh semangat juga membangkitkan dorongan kepada para pemuda serta warga masyarakat.